

# KINDERTAG 2019 MIT DEM HEIMATVEREIN



Am Donnerstag den 6. Juni fand der angekündigte Kindertag bei uns auf dem Gelände der Heimatstube statt. Die alten Gemäuer waren umgeben von jungem Publikum, das alle ihm gebotenen Beschäftigungen mit Begeisterung angenommen hat. Die beteiligten Vereinsmitglieder empfingen diese Aufgeschlossenheit und Interessiertheit der Kinder aus Kindergarten und Grundschule unseres Ortes mit großer Freude. In diesem Jahr konnte Antje Ladek wieder für künstlerisches Bemalen der Kinderarme und Gesichter gewonnen werden. Kurt Haarwald begeisterte die Kinder sehr fachgerecht für das Goldwaschen. Natürlich ist auch dieses Jahr wieder das Waschen historischer Wäsche im Mittelpunkt gewesen, genauso wie das Bemalen von Steinen. Bei Eierlaufen und Sackhüpfen konnten die Kinder sich sportlich bzw. geschicklich betätigen. Was wäre jedoch ein Kindertag ohne Essen, Trinken, Süßigkeiten und kleinen Geschenken? Natürlich gab es auch all das. Der Renner in diesem Jahr ist erstmalig angebotene Zuckerwatte gewesen.

Allen Helfern möchte der Vorstand des Heimatvereins Katzhütte-Oelze e. V. auf diesem Wege herzlich Dank sagen und sich für nächstes Jahr wieder so einen schönen Kindertag wünschen.





